## 500 trabajadores concluyeron una huelga en Buenos Aires

(AP, PL y DPA)

BUENOS AIRES, 25 de marzo. — Los 500 trabajadores de la Fábrica Argentina de Engránajes (FAE) concluyeron una huelga de tres semanas, en tanto prosiguen las suspensiones, despidos y atrasos en los pagos en decenas de empresas.

Los empleados de FAE consiguieron la reincorporación de más de 250 despidos y un aumento salarial del 20 por ciento a partir del 10. de mayo.

En tanto, en el gremio metalúrgico existen conflictos, que en algunos casos se expresan en paros obreros, en 17 empresas, debido a despidos, suspensiones y atrasos en los pagos que afectan a más de mil 600 trabajadores.

Los conflictos más graves son en las fábricas de ascensores Electra y Acelco, con poco más de 100 trabajadores cada uno, paralizadas por atrasos en los pagos. Acelco dispuso además el despido de otros 110 operarios que llevaban 75 días suspendidos.

En la metalúrgica Autoradio Norman, subsidiaria de la Ford, se aumentó a otro mes la suspensión que por igual término acaban de cumplir sus 460 operarios.

Esta suspensión alcanzó a 80 obreros de la Audinor, que depende de Autoradio Norman, en tanto la firma Dinamit suspendió a 100 de sus 160 operarios.

Por otra parte fueron suspendidos por dos meses 698 obreros de Cerámica Lozadur y por 15 días otros 16 de la empresa textil Marcutex.

En tanto, los dos mil 890 trabajadores de la empresa Celulosa Argentina, afectados últimamente por suspensiones y atrasos en los pagos, debido a la crítica situación financiera de esa firma, de-

nunciaron que ahora se les adeuda la primera quincena de este mes.

De otro lado, hoy se reintegraron a sus labores casi dos mil de los tres mil 800 trabajadores de la fábrica bonaerense de la Fiat, tras cumplir una suspensión de seis días que se suma a otras por distintos periodos que han sufrido últimamente.

Mientras, el gobierno del presidente Jorge R. Videla, cuyo mandato concluirá el domingo, anunció hoy la primera elección sindical desde 1976, mientras aumenta la intranquilidad laboral en el país.

El Sindicato de Electricistas Navales será el primero en renovar sus autoridades desde el golpe militar que hace cinco años congeló las actividades políticas y gremiales.

El ministro de Trabajo, ge-

El ministro de Trabajo, general Llamil Reston, convocó a elecciones —consideradas de prueba— en el gremio de electricistas y en otros tres pequeños sindicatos: Comisarios Navales, Rephidores de Granos y Operadores Cinematográficos.

Entretanto, el balance del Banco Central, publicado en la pasada noche, ha causado estupor en la opinión pública en general y en los círculos financieros en particular, aunque en realidad vino solamente a confirmar lo que ya se sabía:

Las reservas de divisas del país se están por derrumbar y con ellas el sistema financiero en una tan aguda como grave crisis.

Según el balance, solamente en la semana del 16 al 23 de este mes las pérdidas en divisas sumaron 1,325 millones de dólares, quedando las reservas brutas disponibles en tan sólo 3,900 millones de la misma moneda

Por su parte, el equipo económico saliente del gobierno militar, que tan insistentemente trató hasta hace pocos días de minimizar la crisis-è inclusive de presentar su obra de cinco años come lo más exitoso jamás hecho en este país, parece haberse quedado mudo e inmóvil. Dando lugar a toda suerte de rumores sobre inminentes devaluacio-

EXCELSIOR

## Crece la Intranquilidad Laboral en Argentina a Días del Relevo de Videla

## Primera Elección Sindical Desde 1976, Anuncian en BA

BUENOS AIRES, 25 de marzo (AP)— El gobierno del Presidente Jorge Rafael Videla, cuyo mandato concluirá el domingo, anunció hoy la primera elección sindical desde 1976 mientras aumenta la intranquilidad laboral por el cierre de empresas y el despido de trabajadores.

El Sindicato de Electricistas Navales será el primero en renovar sus autoridades desde el golpe militar que hace cinco años congeló las actividades políticas y gremiales.

gremiales.

El gobierno de las fuerzas armadas intervino y posteriormente disolvió a la Confederación General del Trabajo (C. G. T.), para lo cual invocó la necesidad de "despolitizar" el movimiento obrero.

El ministro de Trabajo, general Yamil Reston, convocó ahora a elecciones — consideradas de prueba— en el gremio de

El ministro de Trabajo, general Yamil Reston, convocó ahora a elecciones —consideradas de prueba—, en el gremio de electricistas y en otros tres pequeños sindicatos: comisarios navales, recibidores de granos y operadores cinematográficos, con miras a la eventual normalización de las exemples electrones laborales.

las organizaciones laborales.

Entretanto, voceros de la intervenida Unión-Obrera Metalúrgica (UOM) denunciaron que no menos de 1,000 de sus afiliados han sido despedidos o suspendidos por empresas que aducen no poder seguir operando a causa de la grave situación financiera del país. Otras alegan la paralización de sus ventas o del exceso de existencias, también a causa de la política conômica del gobierno de Videla, impulsada per el controvertido ministro José A. Martinez de Hoz.

## "Sólo el Tiempo Terminará el Caso de los Desaparecidos"

BUENOS AIRES, 25 de marzo (AP)—
"Solamente el tiempo puede dar por terminado el problema de los desaparecidos", admitió esta noche en su última reunión con los periodistas, el ministro del Interior, Albano Harguindeguy, que dejará el cargo el 29 de este mes, cuando asuma el gobierno el Presidente designado, teniente general Roberto E. Viola.

El ministro abordó los dos temas más celicados, vinculados con los derechos humanos: Los desaparecidos y los presos políticos.

Respecto a los primeros, reconoció que "hay que dar al problema una solución a la brevedad posible, pero yo no la tengo. Sólo el tiempo puede dar por terminado el problema".

Informó que hay 636 detenidos por cuestiones políticas que no están sometidos a proceso alguno, mientras 238 han sido condenados, y hay otros 135 sometidos a proceso.

Harguindeguy admitió que existe una lista de nombres de personas cuyas desapariciones han sido denunciadas, y agrego que "los ficheros existen en el Minis-

go que "los ficheros existen en el ministerio del Interior". Sin embargo, advirtió que no está previsto darla a conocer en las próximas 72 horas", en alusión al tiempo que le falta

para terminar su gestión.

En medios vinculados con organizaciones de defensa de los derechos humanos, se palculan en más de 6,000 los desaparecidos a partir de 1976.